



Spielend Zahlen lernen: Vorschulkinder bekommen neuen Mathe-Koffer

Ein großer Koffer voller Knöpfe, Spielfiguren oder Würfel soll den Vorschulkindern ein frühes Verständnis von Zahlen vermitteln. Der „Mathe-Koffer II“ wurde nun im Kindergarten „Rote Villa“ erstmals vorgestellt. Ab Sommer kann er von allen Vorschuleinrichtungen in Lüdinghausen ausgeliehen werden. „Ziel ist es, den Kindern Selbstbewusstsein im Umgang mit Zahlen und später Mathematik zu geben“, erklärte Rudolf Hege, Trägervertreter des DRK. Konstruiert und gebaut hat den Koffer Bernd Heimann, Lehrer am Richard-von-Weizsäcker-

Berufskolleg, gemeinsam mit seinen Schülern, für die äußere Gestaltung war Erzieherin Christine Zimmer verantwortlich. Finanziert wurden die insgesamt knapp 800 Euro teuren Materialien, die für den Bau des Koffers notwendig waren, von der Bürgerstiftung Lüdinghausen und dem Vater eines Kindes aus dem Kindergarten „Rote Villa“. Auf dem Foto sortieren die Kinder Nicole (l.) und Pia (r.), die Materialien aus dem alten „Mathe Koffer I“ in den neuen Koffer ein, assistiert von Erzieherin Carolin Altekemper.

Foto: Christian Besse